

Vos questions / nos réponses

précision pour la cocaïne et le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/07/2014 22:04

Bonjour,

La durée de dépistage de la benzoylecgonine (substance contenue dans la cocaïne habituellement recherchée), est de quelques heures dans le sang, et peut aller jusqu'à 4 jours dans les urines. Le fait que vous ayez pris un diazepam n'influe en rien sur ces durées de positivité.

bonsoir,

donc de par cette réponse, il est impossible de tracer la cocaïne et la tbenzoylecgonine dans le sang disons après une abstinence de plus de 15 jours? sachant que la prise de la coke a raison de 4 grammes (nasale) par semaine avec de l'alcool? donc si la dernière prise a eu lieu le 28 juillet au soir, suis je sûr de passer mon test de sang?

et dernière question, peuvent ils voir que j'ai utilisé de la drogue même étant négatif auparavant? (dans le sang)

merci de votre aide précieuse

je dois passer un test très important et il est impératif que je sois négatif, j'ai appris une bonne leçon et ne me risquerais plus à cette vilaine chose.

merci

Mise en ligne le 17/07/2014

Bonjour,

Nous vous confirmons bien que 15 jours après votre dernière prise de cocaïne celle-ci ne sera plus détectable dans votre sang et vos urines. Il sera de plus impossible de voir que vous aviez consommé auparavant.

Cordialement.